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 Aos oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e onze, às 09 horas realizou-se a Ducentésima 1 

Octogésima Segunda Reunião Ordinária do Conselho de Saúde do Distrito Federal, no Plenário da Fundação 2 

Hemocentro de Brasília, com a presença do Conselheiro e suplente do Presidente do CSDF Dr. Elias 3 

Fernando Miziara, Secretária Executiva substituta do CSDF Sandra Mendes Pinto, dos Conselheiros 4 

Titulares: José Bonifácio Carrera Alvim, Fernanda Nogueira, Maria Arindelita Neves de Arruda, Lucilene 5 

Úrsula Loriato Morelo, Antônio Agamenon Torres Viana, Paulo Pires, Sérgio Ramos de Freitas, Helvécio 6 

Ferreira da Silva, Nilce Resende Soléo, Yara Dias Silva, Tânia de Lima Sá, Jane Maria Ferreira Nunes, 7 

Fernanda Mascarenhas Rocha, Antonio Lisboa Gonçalves, Mariângela Delgado Athayde Cavalcante, Michel 8 

Platini Gomes Fernandes, Armando Martinho Bardo Raggio, Maria Natividade Gomes da S.T.Santana, João 9 

Cardoso da Silva, Sergio Ramos de Freitas, Célia Maria Nunes, Marcos José Cardoso Faria, Alexandre Lopes 10 

Araújo. Conselheiros Suplentes: Yara Regina Silva Santos, Jose Carlos Valença, Edi Sinedino Oliveira 11 

Sousa, José Arnaldo Pereira Diniz, Luiz Carlos Macedo Fonseca, Regina Lúcia Pinto Cohen, Núbia Welerson 12 

Vieira, Lucas Cardoso Veras Neto, Adriano Lázaro Lourenço dos Reis, Andréa Thatiane Barbosa Magalhães, 13 

Regina Lúcia Pinto Cohen, Lourdes Cabral Piantino. Convidados: Andreza Montorte Miranda, Thame 14 

Regina F. Arruda, Ecilza Cunha pereira Carrara, Tiago Sousa, Marcelo B. do Carmo, Ana Paula de oliveira 15 

Batista. Após verificação do quorum iniciou-se a reunião.  Secretária executiva substituta informou que foram 16 

enviadas eletronicamente, 280ª RO, 281ª RO para leitura e emendas. Decidiu-se em pleno que as Atas serão 17 

lidas e aprovadas na próxima RO que será realizada no dia 06 de dezembro de 2011. II) DOS 18 

COMUNICADOS: 1)Do Presidente: Iniciou sua fala informando que o presidente não pode comparecer 19 

devido à agenda prévia estabelecida no Gabinete da SES-DF. Após passou a palavra para informes da 20 

secretaria executiva do CSDF. 2)Da Secretária Executiva:  1)Informou que acontecerá em novembro de 21 

2011 a Oficina de Capacitação na Operacionalização do SARGSUS e que o CSDF será representado pela 22 

Conselheira usuária Nilce e que o CSDF será representado pela Conselheira usuária Nilce e um representante 23 

da secretaria do CSDF que será indicada pela Secretária Executiva no retorno de suas férias, 2) Realizado nos 24 

dias 14/10 e 17/10/2011 encontros com os segmentos de usuários e trabalhadores para a escolha dos 25 

representantes do CSDF para a escolha de convidados para a 14º CNS. Escolhidos 02 usuários: Conselheira 26 

Mariângela e Conselheiro Luis Carlos, 01 trabalhador: Conselheiro Paulo Pires e 01 gestor indicado pelo 27 

Secretário de saúde: Romel Madruga Lima Costa, 3) Aconteceu de 26 a 28/10/2011 o Seminário Nacional de 28 

Gestão Participativa e o Controle Social no SUS. Local: Hotel ST. Peter e o CSDF foram representados pela 29 

Conselheira Mariângela e assessoras técnicas do CSDF Sandra e Josete. 4) Distribuído eletronicamente aos 30 

membros da Comissão de Orçamento do CSDF os relatórios de atividades de 2010 (1º, 2º, 3º e 4º) para 31 

análise. Secretária Executiva salientou a necessidade de análise dos relatórios trimestrais/2010 e relatórios de 32 

gestão da SES-DF pela Comissão de orçamento do CSDF justificando o envio a Câmara legislativa do DF. 5) 33 

O CSDF recebeu livro: “Construindo ações de saúde de trabalhador no âmbito das superintendências e 34 

gerências regionais de saúde de Minas Gerais” e que estará disponibilizado na biblioteca do CSDF, 6) 35 

Informou da realização do Seminário internacional inclusão dos cidadãos nas políticas publicas de saúde dias 36 

07 e 08/11 na OPAS – Brasília – DF que será representado pela Conselheira Mariângela e pela Secretária do 37 

CSDF Ivanda Martins. 7) Encontra – se no CSDF documento da execução orçamentária e financeira dos 38 

programas da SES-DF com a posição em 30/09/2011 para monitoramento e controle do Colegiado do CSDF. 39 

Salientou que não foi reproduzido aos conselheiros devido à falta de máquina de reprodução no CSDF. 3) 40 

DOS CONSELHEIROS: Conselheiro Antonio Lisboa, representante do segmento da AIDS, solicitou ao 41 

Conselho que convide o gerente de DST AIDS/SES-DF para fazer a explanação sobre o plano de atenção da 42 

AIDS-SES/DF e quer ter conhecimento de como está sendo a distribuição da verba destinada a DST/AIDS. O 43 

Conselheiro José Bonifacio falou sobre a nova sede do governo, onde funcionava o plenário da antiga 44 

Câmara Legislativa do DF. Salientou que foi feito uma vistoria no local e foi concluído que o espaço será 45 

suficiente para confortar o CSDF, e que a idéia é reformar o mais rápido possível. Conselheira Mariângela 46 

falou que participou do seminário de Gestão Estratégica promovida pelo Ministério da Saúde e que foi 47 

elaborada uma carta política a respeito do Decreto 7508 que regulamenta a Lei 8080 e que foi aprovada no 48 

Seminário para ser entregue ao Ministro da Saúde e Presidenta Dilma, segundo ela os conselheiros não 49 

admitem que a saúde seja administrada por decreto. Conselheira Nilce informou que os elevadores do HRT 50 

estão quebrados e que gostaria de saber se já existe na SES um plano para o conserto dos elevadores. 51 

Conselheiro Arnaldo fez denúncia referente à remoção de uma servidora odontóloga que está em estágio 52 

probatório e não se apresentou no local em que é lotada. O conselheiro quer saber o porquê ela não está 53 
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cumprindo a lei. Conselheiro Alexandre solicita esclarecimentos referentes à divergência de condutas entre os 54 

Anestesistas e os Cirurgiões da SES-DF quanto ao cumprimento dos protocolos existentes. Conselheiro 55 

Marcos solicita esclarecimentos referentes à demissão dos Agentes Comunitários de Saúde. Convidado 56 

Marcelo solicita permissão a fala e solicitou informações sobre a aprovação do CSDF relacionado à 57 

terceirização do transporte de pacientes, sendo que existem motoristas concursados aguardando para serem 58 

chamados. Convidado Tiago médico da Saúde da Família do Gama, faz um apelo ao CSDF para fazer visitas 59 

aos PSFs para ficarem a par das péssimas condições que se encontram. Faz referência às difíceis condições de 60 

trabalho, como deficiência de pessoal e falta de local para instalar as equipes. Que está sendo despejado do 61 

local onde trabalha por falta de pagamento da SES-DF. Coloca a falta de profissionais médicos no SAMU e 62 

solicita que o CSDF ajude na resolução quanto à carência dos profissionais médicos e enfermeiros. 63 

Presidente Miziara informa que a SES está construindo unidades para receber os PSF. Colocou que foram 64 

convocados mais de 1.000 concursados destes 100 médicos do PSF. Informou que os admitidos estarão 65 

substituindo os profissionais que estavam irregulares. Respondendo ao conselheiro Antônio Lisboa, colocou 66 

que estão sendo gastos os recursos sim na luta contra a AIDS e que chamará os Gestores da Gerência da AIDS 67 

para maiores esclarecimentos junto ao CSDF. Presidente respondeu a conselheira Nilce informando que os 68 

elevadores estão muitos velhos e não existem peças para reposições. Informou que a SES fez contato com 69 

algumas firmas para abrir o processo de licitações, porém nenhuma empresa apareceu para participar. Que os 70 

elevadores estão sendo reparados com contratos emergenciais. Presidente respondeu ao conselheiro Arnaldo 71 

colocando que irá conversar com o Gerente de Odontologia para ficar par do que está acontecendo com a 72 

referida servidora citada por ele. Quanto ao questionamento do conselheiro Alexandre, o Presidente afirmou 73 

que existem protocolos e que estes devem se seguidos. Conselheira Regina informa que trabalha em parceria 74 

com a Gerência da AIDS e que entende que há boa intenção por parte deles, porém eles não conseguem 75 

chegar até a utilização do recurso do PAM. Quer saber o que a SES pode fazer para liberar este recurso ainda 76 

este ano. Presidente esclareceu que o processo encontra-se na Secretaria de Comunicação. Conselheiro 77 

Agamenon respondeu referente à demissão dos Agentes de Saúde colocando que existem regras que precisam 78 

ser cumpridas e que a justiça irá se manifestar em relação a essas demissões. Informou que referente à 79 

contratação das ambulâncias que não entende essa contratação como terceirização e sim a contratação de 80 

forma complementar como emergencial para ter esse serviço por tempo determinado. Convidado Marcelo 81 

entregou documento para o Secretário Adjunto de Saúde da SES e Presidente da reunião referente ao assunto 82 

falado na reunião. Conselheira Natividade informa que no caso da citada irregularidade da dentista, ela só se 83 

encontra onde ela está porque ela está em fase de amamentação. III – EXPOSIÇÃO TÉCNICA: “Comissão 84 

de Ensino e serviço SES-DF.” Expositora: Conselheira Maria Arindelita – CSDF solicitou retirada de pauta 85 

para apresentação na reunião ordinária de dezembro. IV-APRESENTAÇÃO E DISCUSSÃO: 01. Solicitado 86 

pelo Conselheiro Lucas Veras a inclusão de pauta do Processo nº 060.013643/2011. Assunto: Relatório de 87 

Gestão SES-DF – 2010. Informou da necessidade da apresentação devido ao prazo de envio à Câmara 88 

Legislativa estar atrasado. Aprovado por todos. Iniciou sua apresentação informando que o RAG 2010-89 

SES/DF é um instrumento básico do Sistema de Planejamento de comprovação da execução do Plano de 90 

Saúde de cada esfera de gestão do SUS, ao lado do Plano de Saúde e as suas respectivas Programações Anuais 91 

de Saúde e é um instrumento de comprovação da execução do Plano de Saúde de cada esfera de gestão do 92 

SUS. Informou que o processo atendeu a legislação vigente. Informou detalhadamente as partes do processo: 93 

Identificação do Estado, Demografia e dados de morbi-mortalidade, Rede física de saúde, pública e privada 94 

prestadora de serviços ao SUS, contratações de Profissionais do SUS, Programação Anual de Saúde e os 95 

demonstrativos orçamentários programados e executados dos objetivos do Plano de Saúde, Indicadores de 96 

Saúde, Demonstrativo da utilização dos recursos, Demonstrativo Orçamentário, Análise e Considerações 97 

Gerais. Destacou que o Relatório de Gestão – janeiro a dezembro de 2010 está coerente com os arquivos da 98 

SES/DF e manifestou que as informações estão coerentes com os serviços que foram prestados no SUS/DF no 99 

período de janeiro a dezembro de 2010. Apresentou seu voto pela aprovação do Relatório de Gestão – RAG 100 

2010 e ressaltou a importância deste instrumento de gestão, para acompanhamento e o controle social, 101 

resultando em uma gestão democrática e transparente. Após foi aberto às discussões e encaminhado a votação 102 

sendo aprovado por unanimidade. 02. Escolha conselheiro trabalhador para ser suplente na Comissão de 103 

Integração Ensino Serviço – CIES. Escolhido pelo Pleno o Conselheiro Raimundo Nonato Lima. 03- 104 

Apresentação e discussão do Regimento Interno do CSDF. Expositores: Comissão de Elaboração do RI 105 

do CSDF. Apresentado pelo Conselheiro Alexandre a minuta elaborada pela Comissão designada. Iniciado 106 
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discussão com apresentação em data-show. Realizado emendas por alguns conselheiros sendo aprovadas pelo 107 

Pleno. Devido ao avanço do horário a reunião foi suspensa e decido que será continuado no dia 22 de 108 

novembro de 2011. V- DISTRIBUIÇÃO: 01- Plano de Enfrentamento de epidemia de AIDS. Distribuído 109 

para Conselheiro Antonio Lisboa Gonçalves e a conselheira Regina Lúcia Pinto Cohen. Não havendo nada 110 

mais a tratar, para constar, eu, Andressa Cristina, secretária ad hoc, lavrei a presente ata para posterior 111 

apreciação e assinatura. Suspensa a reunião às 12 horas e 30 minutos.  Aos vinte e dois dias do mês de 112 

novembro de dois mil e onze, às nove horas e trinta minutos, no Auditório da sede da Secretaria de Saúde do 113 

Distrito Federal deu-se continuidade a 282ª Reunião Ordinária do CSDF após a verificação do quorum com a 114 

participação do Presidente do CSDF Rafael de Aguiar Barbosa, da Secretária Executiva do CSDF Ivanda 115 

Martins Cardoso e dos Conselheiros Titulares: Fernanda Nogueira, Armando Martinho Bardou Raggio, Maria 116 

Arindelita Neves de Arruda, José Bonifácio Carreira Alvim, Maria Natividade Gomes da Silva Texeira 117 

Santana, João Cardoso da Silva, Antônio Agamenon Torres Viana, Helvécio Ferreira da Silva, Nilce Resende 118 

Soléo, Antonio Carlos Pinho de Melo, Tania de Lima Sá, Jane Maria Ferreira Nunes, Antonio Lisboa 119 

Gonçalves. Suplente: Rosimeire Aparecida Furumoto, José Arnaldo Pereira Diniz, Luis Carlos Macedo 120 

Fonseca, João Florêncio Pimenta, Gracielly Alves Delgado, Regina Lucia Pinto Cohen, Francisco Holanda 121 

Bomfim, Luis Maurício Alves dos Santos, para tratar do assunto que constitui a pauta da reunião. 1) 122 

Continuação da apresentação e discussão do Regimento Interno do CSDF – Expositores: Comissão de 123 
Elaboração do RI do CSDF. Inicialmente a Secretária Executiva do CSDF Ivanda Martins Cardoso 124 

cumprimenta os presentes, comunicando que até a chegada do Presidente do CSDF Rafael de Aguiar Barbosa, 125 

o Conselheiro Helvécio assumirá a Coordenação da Mesa e, inicia os trabalhos explicando a pauta da reunião 126 

e que a ata dessa reunião somente poderá ser aprovada após a finalização da segunda parte, no entanto as atas 127 

das duas reuniões anteriores poderão ser lidas e aprovadas caso seja o desejo do plenário. O conselheiro João 128 

Cardoso ponderando o atraso relativo ao inicio da reunião e, considerando que poderia interferir na discussão 129 

da pauta principal, sugeriu que as três atas fossem aprovadas na 283ª reunião. Proposta acatada pelo plenário. 130 

Dando continuidade a reunião, a Secretária Executiva do CSDF, perguntou ao pleno se alguém gostaria de 131 

passar algum informe. Ivanda informou sobre a decisão da PROPES/PGDF referente ao parecer 2451/2011 132 

nas fls. 41/50, sobre a aplicação imediata do artigo 2º, §3º da Lei 4604/2011 aprovado pela chefia imediata 133 

(fls.51/52) e pelo Procurador Geral do Distrito Federal (fls.53) que trata da impossibilidade da senhora 134 

Mariângela Delgado Athayde Cavalcante representante do IBEDEC continuar assumindo a vaga de 135 

Conselheira nos segmentos dos Usuários tendo a mesma, cargo efetivo na Secretaria do Estado de Saúde do 136 

Distrito Federal. Na seqüência informou ainda que foi  enviado Ofício comunicando ao Instituto ao qual ela 137 

representa. Dando continuidade a apresentação o Conselheiro Helvécio relatou sobre a Plenária dos Conselhos 138 

Regionais de Saúde, organizada pelo Conselho Regional de Saúde do Guará, no dia dezenove de novembro, 139 

na sede do Clube da Saúde, tendo como Temática a discussão: Novos Rumos para o Conselho de Saúde do 140 

Distrito Federal – inscritos 85 conselheiros representantes de vários Conselhos Regionais do DF. Dentre as 141 

propostas definidas: Criar um SITE do CSDF para integrar o referido conselho com os Conselhos Regionais e 142 

a comunidade; colocar o nome de todos os conselheiros para a comunidade ter conhecimento do seu 143 

representante; a pauta das discussões realizadas nas reuniões; os encaminhamentos com o objetivo de dar 144 

visibilidade ao controle social. O Conselheiro Luiz Carlos informou ter participado da Plenária organizada 145 

pelo CR-GUARÁ, fez uma observação para o entrosamento dos Conselhos Regionais – no sentido de formar 146 

um só Conselho. Edilson convidado da Regional de Samambaia, no sentido de entender a decisão da SES/DF 147 

sobre a mudança da Gestão das UPAS para o SAMU solicitou que o CSDF realizasse uma discussão sobre o 148 

assunto. O Presidente do Conselho Rafael, assumiu a Coordenação dos trabalhos às nove e quarenta e cinco 149 

ressaltando que o SAMU é um órgão da SES/DF responsável pelas urgências e emergências do Distrito 150 

Federal, que o modelo de atendimento implantado no DF  para o SAMU atender diretamente aos pacientes 151 

com vitimas de traumas – integrado as nossas redes de urgências e emergências está sendo modelo para outros 152 

estados. Ressaltou que a medida foi pensada como estratégia para que os médicos – que hoje não querem 153 

trabalhar na rede por conta do salário inicial – e considerando a gratificação do SAMU de dois mil e 154 

quinhentos reais pode facilitar a contratação destes – colocou que no concurso de 2011, dos noventa e quatro 155 

clínicos aprovados, apenas dezenove assumiram, como também dos 91 pediatras aprovados, apenas  dezesseis 156 

foram contratados. Nesse sentido, a única opção é colocar a gestão das UPAS no SAMU, para poder fechar as 157 

escalas cobrindo as UPAS das diferentes regionais. A conselheira Nilce solicitou a palavra para perguntar ao 158 

Presidente Rafael, o que ele estava pensando para resolver a adesão dos Clínicos e Pediatras. O Presidente 159 
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Rafael respondeu que está tentando rever o Plano de Cargo e Salários inicial – hoje o inicial é de três mil e 160 

quinhentos reais – valor menor do que o da policia civil e outros. Outro convidado de Samambaia - perguntou 161 

sobre a decisão das UPAS colocando que o fato da gestão ficar a cargo do SAMU, poderá trazer problemas 162 

com os funcionários, com a comunidade e que o Hospital não funciona para atender a população. O Presidente 163 

Rafael reforçou sua responsabilidade enquanto Secretário de Saúde nas tomadas de suas decisões e nas 164 

estratégias realizadas para sanar a situação de Samambaia e que o fechamento do Hospital havia sido feito 165 

pelo governo anterior. Às dez horas e 15 minutos iniciou a pauta sobre a apresentação e discussão do 166 

Regimento Interno do CSDF pela Comissão de Elaboração do Regimento. O Conselheiro Agamenon propôs 167 

que os destaques fossem solicitados a medida que ele fosse lendo e que ao final da apresentação o conselheiro 168 

faria sua observação sobre o destaque. Iniciou a partir do Artigo 4º - corrigindo a numeração dos artigos, 169 

conforme as Subseções a serem alteradas posteriormente pela Comissão. O Primeiro destaque foi solicitado 170 

pela Conselheira Maria Natividade no Artigo 19 – da Seção IV – Do Funcionamento – sobre a terminologia 171 

da mesa, em vez de colocar Presidente de Mesa, colocar Coordenação de Mesa. Justificou que na falta do 172 

Presidente do Conselho, qualquer membro da Mesa Diretora poderá assumir. O plenário se manifestou 173 

colocando que o parágrafo único contemplava sua solicitação. A conselheira Arindelita solicitou o segundo 174 

destaque relativo ao Artigo 46 – Subseção VII – Da Ata de Sessão – Propõe que seja colocado no Regimento 175 

aquilo que pode ser garantido. Nesse sentido, solicita a modificação no tempo do verbo. O Presidente da Mesa 176 

Rafael e o Conselheiro Agamenon defenderam a manutenção do texto. A conselheira Natividade solicita que 177 

seja garantido um Termo de Autorização permitindo a divulgação da sua imagem, bem como da sua fala. 178 

Rafael defende a necessidade desse Termo apenas para convidados, por que no Regimento Interno do CSDF, 179 

já contempla a autorização dos Conselheiros. O terceiro destaque referente ao Artigo 70 – Seção II – Do 180 

Presidente e da Mesa diretora, solicitado por Arindelita deveu-se ao movimento nacional contra o voto 181 

secreto. Nesse sentido solicita que seja mantido o voto aberto. Sem discussão o plenário definiu pelo voto 182 

aberto por unanimidade. O Conselheiro Agamenon após a finalização da leitura, correção e discussão do 183 

regimento, encaminhou para que o Presidente da Mesa realizasse a votação para aprovação deste. O 184 

Regimento Interno do Conselho de Saúde do DF foi aprovado pelo plenário por unanimidade, ficando a 185 

Comissão de Elaboração responsável pelas alterações propostas e aprovadas. O Presidente da Mesa informou 186 

e convidou o plenário para participarem da inauguração do Hospital da Criança José de Alencar em parceria 187 

com a SES/DF. O Conselheiro João Cardoso solicitou ao Presidente Rafael informações sobre os salários dos 188 

profissionais de Saúde que estão no Hospital da Criança. O Conselheiro Rafael respondeu que não dispõe 189 

dessa informação e que apenas pode informar que os médicos foram cedidos pela SES/DF e que os salários 190 

serão pagos pela ABRACE. Antes de encerrar a reunião o Presidente da Mesa solicitou propostas de inclusão 191 

para a reunião do CSDF no dia seis de dezembro. Conselheiro Helvécio sugeriu que as informações prestadas 192 

pelo o Subsecretário sobre o índice de absenteísmo que atingiu a média de 45%, devem ser apresentadas e 193 

discutidas no CSDF. O Presidente da Mesa propôs que fosse apresentado na próxima reunião o Projeto sobre 194 

o novo modelo de atenção Rede de Assistência a Saúde, como também sobre a Captação de Órgãos – 195 

financiamento do Ministério da Saúde- informou que o Hospital de Base do DF – HBDF será estruturado para 196 

desenvolver essa atividade. A Dra. Cristina, representante da GECAN, solicitou a inclusão da discussão do 197 

processo que define a contratação de Serviços Isolados de Braquiterapia de Alta Taxa de Dose, considerando 198 

que existe apenas no SUS/DF que presta esse serviço, necessitando encaminhar os pacientes para outras 199 

localidades. A Conselheira Natividade solicitou dada a necessidade dos usuários necessitarem desse serviço, 200 

que o plenário desse um voto de confiança, concordando com a exposição da mesma sobre o processo e, se 201 

não tiver nenhuma ação que contemple, ou seja, se o Pleno considerar que necessitam de maiores explicações 202 

demandaria a apresentação para a próxima reunião. Caso contrário o plenário votaria. O Presidente da Mesa 203 

defendeu a proposta da Conselheira Natividade. O Conselheiro Helvécio solicitou a palavra para informar que 204 

por ser o relator do processo, poderia colocar que não seria possível à aprovação na reunião de hoje. O 205 

Presidente da Mesa esclarece para o Conselheiro Helvécio que a representante da GECAN apresentará a 206 

questão pontual da Braquiterapia. O conselheiro Helvécio concordou. Após a exposição da Dra. Cristina, o 207 

Presidente da Mesa, sugeriu que o assunto fosse apresentado em conjunto com o Plano Oncológico. O 208 

Plenário definiu que a Mesa Diretora iria decidir o dia da apresentação. O Conselheiro Agamenon sugeriu o 209 

agendamento da reunião extraordinária do CSDF para o dia doze de dezembro, O plenário acatou a sugestão. 210 

O Conselheiro Suplente Luiz Mauricio cobrou do Presidente da Mesa Rafael a entrega das cadeiras de rodas e 211 

o acompanhamento pela Gerência de Órteses e Próteses. O Presidente do CSDF assumiu publicamente essa 212 
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demanda com o conselheiro suplente. A Conselheira Arindelita chamou à atenção dos Conselheiros para o 213 

cumprimento do horário de chegada nas reuniões, considerando o atraso continuo. Não havendo nada mais a 214 

tratar, para constar, eu, Andressa Cristina, secretária ad hoc, lavrei a presente ata para posterior apreciação e 215 

assinatura.                                                                                                                      216 
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